

AIMER DIEU



PARLEZ-NOUS



7 Sibelius, Retreat Cape Town 7549 Afrique du

Sud +27 817 609 511

info@mevchristocentrique.org

www.mevchristocentrique.or

AIMER DIEU

Nous voici poursuivre notre thème sur l'amour, et sous ce thème, nous avons, dans nos précédents partages, abordé d'abord la vérité de l'amour selon que Dieu aime l'Homme, et, ensuite, selon que l'Homme aime son prochain. Et maintenant, dans le présent partage, nous allons méditer ensemble sur l'amour que l'Homme porte pour son Dieu. En effet, dans Matthieu 22:37, notre Seigneur Jésus Christ circonscrit cet amour en ces termes précis : "Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton coeur, de toute ton âme, et de toute ta pensée."

Ainsi, tout notre ÊTRE intérieur devrait aimer Dieu avant toute autre chose, comme il est écrit dans Josué 23:11 : "Veillez donc attentivement sur vos âmes, afin d'aimer l'Éternel, votre Dieu." Cette façon d'aimer Dieu est clairement enseignée par Christ Lui-même, lorsqu'Il dit : "Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi, et celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n'est pas digne de moi;" (Matthieu 10:37) A Dieu nous devons ainsi consacrer le meilleur de nous-mêmes et de notre temps. Ceci revient à dire que Dieu n'est pas en manque d'amour, pour que nous Lui donnions "le reste" de notre temps, après avoir rendu le meilleur du temps à autres choses et aux occupations de survie, que nous impose ce monde.

De cette façon de présenter l'amour pour Dieu, nous nous poserons sûrement la question pertinente de savoir comment pourrons-nous aimer pleinement Dieu, alors que nous sommes des humains, vivant encore sur terre, et confrontés aux réalités, occupations et contraintes de ce monde ?

A cette question, nous répondrons avec pertinence que Dieu nous a doté d'un Esprit, qui nous élève au-dessus de la chair et des contraintes de ce monde, comme il est écrit dans Galates 5:16 : "Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les éśirs de la chair.

En effet, au travers de la Parole, l'Esprit nous enseigne et dispose nos cœurs à nous rapprocher de Dieu, et nous rend de ce fait capables de l'aimer véritablement. C'est le Saint Esprit qui nous soutient dans cette vocation à aimer Dieu, et incline nos cœurs à "chercher avant toute chose le Royaume de Dieu " et à "garder fermement Ses commandements".

I. Chercher le Royaume de Dieu Accepter Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur est le point de départ, qui nous incline à chercher le Royaume de Dieu. Les Ecritures Saintes nous enseignent à disposer tout notre "Être" à chercher la face de Dieu et Son Royaume (1 Chroniques 16:11, 22:19; Psaume 14:2 et Actes 17:27).

La face de Dieu et Son Royaume nous sont révélés au travers de la Parole; c'est cette révélation, qui nous transporte dans l'Adoration. La Parole nous révèle Dieu tel qu'Il a bien voulu se manifester à l'Homme, selon Ses desseins. C'est ainsi que, lorsque nous accédons à la révélation, nous pouvons vivre pleinement la vie chrétienne tant dans sa dimension spirituelle qu'humaine (sociale).

Dans Matthieu 6:33, Christ nous révèle la clé de l'amour pour notre Dieu : "Cherchez PREMIÈREMENT le royaume et la justice de Dieu; et toutes ces choses vous seront données par-dessus." Cette recommandation nous instruit de considérer, au plus haut point, le Royaume de Dieu (le Salut), comme notre unique raison de vivre et notre vocation ultime sans laquelle notre existence n'a aucun sens; et Dieu qui connaît nos besoins y pourvoira, tout en nous préservant des envies et de la cupidité.

Ayant reçu Christ dans notre vie, nous aurons la GRÂCE de rejeter le monde et ses convoitises. C'est ainsi que nous témoignerons de notre amour vis-à-vis de Dieu : "N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui;" (1 Jean 2:15).

Il est bon de chercher le Royaume de Dieu dans l'humilité et l'obéissance, et cette disposition de cœur nous guidera en toute chose et en toute circonstance. Même face à l'adversité de ce monde, et lorsque nous nous sentons faibles, demeurons fermement attachés à Dieu et cherchons sans relâche Sa face, au travers de la Parole qui délivre, sanctifie et fortifie.

Dans tous les cas, il est bon de faire nôtre la prière du psalmiste : "Je demande à l'Éternel une chose, que je désire ardemment : Je voudrais habiter toute ma vie dans la maison de l'Éternel, pour contempler la magnificence de l'Éternel et pour admirer son temple... Mon cœur dit de ta part : Cherchez ma face! Je cherche ta face, ô Éternel! " (Psaume 27: 4), Habiter dans la maison de l'Éternel, pour chercher Sa face, c'est servir le Seigneur en vérité, quelque soit le découragement auquel nous serons exposés, et sans chercher notre vaine gloire, ni l'admiration des hommes et l'enrichissement personnel : être simplement au service de Dieu, au travers de l'Église établie par Christ, avec pour seule finalité la vie éternelle.

Ainsi, d'un cœur aussi disposé et obéissant, nous apporterons nos offrandes et sacrifices agréables à Dieu, qui les agréera certainement. Et tout cela, dans le jeûne régulier, qui est le don de soi à Dieu : "Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme." (Luc 21:36)

En sus de l'espérance de nous retrouver un jour devant notre Seigneur pour l'Éternité, la Parole nous rassure que Dieu connaît nos désirs et besoins quotidiens face aux sollicitations de ce monde, et Il y pourvoira : "Oh! si je n'étais pas sûr de voir la bonté de l'Éternel Sur la terre des vivants!..." (Psaume 27:13)

II. Garder les commandements de Dieu

Jésus-Christ nous enseigne clairement et sans détour : "Celui qui a mes COMMANDEMENTS et QUI LES GARDE, C'EST CELUI QUI M'AIME; et celui qui m'aime sera aimé de mon Père, je l'aimerai, et je me ferai connaître à lui." (Jean 14:21).

Les Ecritures Saintes ci-après nous exhortent pareillement :

- "Mais celui qui garde sa parole, l'amour de Dieu est véritablement parfait en lui: par là nous savons que nous sommes en lui" (1 Jean 2:5) ; - "Car l'amour de Dieu consis

te à garder ses commandements. Et ses commandements ne sont pas pénibles," (1 Jean 5:3);

- "Et l'amour consiste à marcher selon ses commandements. C'est là le commandement dans lequel vous devez marcher, comme vous l'avez appris dès le commencement." (2 Jean 1:6);

- "Car si vous observez tous ces commandements que je vous prescris, et si vous les mettez en pratique pour aimer l'Éternel, votre Dieu, pour marcher dans toutes ses voies et pour vous attacher à lui," (Deutéronome 11:22).

Aimer Dieu c'est garder Ses commandements. Or la Parole nous enseigne également que le plus grand de tous les commandements est "d'aimer Dieu de tout son cœur, de toute son âme, et de toute sa pensée." Et le second commandement, qui est semblable au premier, est "d'aimer son prochain comme soi-même". Donc, "Si quelqu'un dit : J'aime Dieu, et qu'il haïsse son frère, c'est un menteur...".

Par le recoupement des passages bibliques, évoqués ci-dessus, nous pouvons observer avec profondeur que la Parole s'exprime et s'explique par elle-même, pour témoigner qu'elle est la Vérité absolue. En effet, chaque passage des Ecritures Saintes est intimement lié aux autres, de telle sorte que la vérité qu'il révèle est fidèlement

soutenue et rendue pareillement par ces derniers : les Ecritures Saintes ne se contredisent point, et seront toujours la Lumière pour celui qui les approche avec humilité.

En conclusion, d'aucuns n'ignorent que demeurer dans l'amour et dans la contemplation de Dieu n'est pas toujours aisé pour l'Homme, qui vit encore dans ce monde, enclin au mal de tous genres, et qui est exposé de temps en temps aux tribulations. C'est pour cela que Christ a prié le Père pour nous, en disant : "Je leur ai donné ta parole; et le monde les a haïs, parce qu'ils ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du monde. Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal." (Jean 17: 14-15).

Certes, nous vivons encore dans ce monde terrestre, mais c'est Dieu qui nous préserve du mal. Que Dieu nous garde ainsi dans la Foi, afin que le monde et sa cohorte de vices n'anéantissent cet amour si précieux : "Qui nous séparera de l'amour de Christ? Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée?"

selon qu'il est écrit: C'est à cause de toi qu'on nous met à mort tout le jour, qu'on nous regarde comme des brebis destinées à la boucherie. Mais dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés. Ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur". (Romains 8 : 35-39).

De ces passages bibliques repris ci-dessus, nous relevons que notre amour pour Dieu devrait être DÉSINTÉRESSÉ et ne peut être conditionné par une CONTREPARTIE quelconque de la part de Dieu. Que l'Homme soit dans la tribulation, la persécution, la faim, l'angoisse, le manque ou la nudité, la Parole nous recommande vivement de demeurer attaché à Dieu.

Nous évoquons ici, avec admiration, la Foi et le désintéressement de nos frères SHADRAC, MESHAK et ABED-NEGO devant les menaces du roi NEBUCADNETSAR, lorsqu'ils lui répondirent : "Notre Dieu, celui que nous servons, peut nous délivrer de la fournaise ardente, et il nous délivrera de ton pouvoir, roi. ET MÊME S'IL NE LE FAISAIT PAS, sache, roi, que nous ne servirons pas tes dieux et que nous n'adorerons pas la statue en or que tu as dressée. » (Daniel 3: 17-18).

L'attitude de ces frères résume et nous enseigne par l'exemple la profondeur et la largeur de l'amour que nous devons avoir vis-à-vis de notre Dieu, révélé en Jésus-Christ.

Par ailleurs, l'amour que nous portons pour l'Éternel est en lui-même un gain, parce qu'il nous permet d'acquérir la sagesse, qui est cachée aux grands de ce monde, et la connaissance des choses d'en haut, que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment. (1 Corinthiens 2:6-9)

Aussi, il est écrit : "Puisqu'il M'AIME, je le délivrerai; je le protégerai, puisqu'il CONNAÎT MON NOM. Il m'invoquera, et je lui répondrai; je serai avec lui dans la détresse, je le délivrerai et je le glorifierai. Je le rassasierai de longs jours, et je lui ferai voir mon salut." (Psaume 91:14-16).

Mes frères et sœurs, quelles que soient les tribulations de ce monde, demeurons donc dans l'amour de Dieu, et restons attachés à Lui, en cherchant inlassablement Son Royaume, et en gardant fermement ses commandements; car, ceux qui aiment Dieu ne seront jamais confondus.

"Toutes choses concourent aux biens de ceux qui AIMENT DIEU." (Romain 8: 29)